

Creado: Viernes, 21 Enero 2022 17:30

Escrito por Jesús Álvarez López

Visto: 594

---

El perfeccionamiento de nuestro poder popular implica trabajar el tema social, mejorar la ruralidad, que la vida en los campos sea cada vez más próspera para detener la emigración a las ciudades, manifestó Ramón Aguilar, presidente de la Comisión Agroalimentaria del Parlamento cubano durante su visita al INIVIT de Santo Domingo. En reunión con el consejo de dirección de la agricultura y del prestigioso centro científico dijo que lo más importante de las 63 medidas aprobadas por el gobierno para dinamizar la agricultura es que las personas se queden en el campo y se motiven a aplicar ciencia y técnica y obtener mejores rendimientos para que haya un impacto en la alimentación del pueblo.



Puso como ejemplo la entrega de tierras que es necesario agilizar, al margen de que la legislación enmarque el proceso hasta 180 días, y aunque hayan crecido las libras per cápitas en diciembre hay que estar insatisfechos porque sabemos que muchos productos agrícolas son inaccesibles para la mayoría como consecuencia de sus altos precios. El parlamentario cubano significó que en la ganadería hay un deterioro acumulado, serios problemas en la contratación, incremento del hurto y

Creado: Viernes, 21 Enero 2022 17:30

Escrito por Jesús Alvarez López

Visto: 594

---

Sacrificio ilegal, e instó a los ganaderos a trabajar en el mejoramiento genético de la masa como se logró hacer en la rama porcina años atrás con el desarrollo de los convenios.

En su presentación el doctor Sergio Rodríguez Morales, por su parte se refirió a la misión y principales retos que tiene por delante el Inivit, que cuenta hoy con los mayores bancos de germoplasma pero no existe satisfacción hasta tanto los logros de la ciencia y la técnica se materialicen en el viandero de los hogares.

“Tenemos la obligación de salvar la producción porcina de Cuba para lo cual escuchamos los criterios de los productores, y para asegurar su alimentación no basta con sembrar la yuca sino trabajar también en su industrialización”, dijo Ramón Aguilar y ejemplificó con la empresa Benito Juárez de Placetas con mil 200 hectáreas de yuca que no se pueden cosechar hoy por no tener destino.

Posteriormente, el presidente de la comisión agroalimentaria del parlamento cubano, siempre acompañado por Bárbaro Monteagudo, coordinador de programas del gobierno provincial y las máximas autoridades del partido y el gobierno en Santo Domingo, sostuvo un fructífero intercambio con investigadores del emblemático centro científico de la agricultura cubana.